

## ABSTRAK

Nuri Elya Syakila, NIM. 12102183058 “Pembatasan Komunikasi Orang Tua Angkat Terhadap Anak Angkat Dengan Orang Tua Kandung Menurut Hukum Islam.” Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag. M.H.I.

Kata kunci: Anak angkat, Komunikasi Anak angkat, Hukum Islam

Penelitian ini di latarbelakangi adanya kasus dari pengangkatan anak berupa pembatasan komunikasi yang dilakukan oleh orang tua angkat terhadap komunikasi anak angkat dengan orang tua kandung di Desa Tegalsri Kecamatan Wlingi Kabupaten Blitar. Dimana orang tua angkat membatasi hubungan komunikasi anak angkatnya dengan orang tua kandungnya faktor-faktor apa yang melatarbelakangi hal tersebut serta pandangan dalam hukum Islam seperti apa.

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana faktor-faktor timbulnya pembatasan orang tua angkat terhadap komunikasi anak angkat dengan orang tua kandung di Desa Tegalsri Kecamatan Wlingi Kabupaten Blitar? 2) Bagaimana tinjauan hukum Islam mengenai pembatasan orang tua angkat terhadap komunikasi anak angkat dengan orang tua kandung di Desa Tegalsri Kecamatan Wlingi Kabupaten Blitar?

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan dan studi kasus. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara. Teknik analisis data menggunakan kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Triangulasi digunakan untuk pengecekan keabsahan data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Faktor-faktor yang melatarbelakangi pembatasan hubungan komunikasi anak angkat dengan orang tua kandungnya adanya rasa takut yang dirasakan oleh orang tua angkat kelak nanti jika anaknya diambil, dan juga orang tua angkat ingin menjaga perasaan orang tua kandung dari omongan-omngan yang tidak baik dari pihak keluarga orang tua angkat. 2) Pandangan Islam tentang pengangkatan anak boleh seperti halnya yang dilakukan oleh Rasulullah namun anak angkat tidak boleh dinisbatkan kepada orang tua kandungnya, tentang pembatasan komunikasi orang tua angkat terhadap komunikasi anak angkat dengan orang tua kandung dalam Islam tidak boleh karena pada dasarnya anak tersebut memang anak orang tua kandungnya lain halnya jika orang tua kandung berperilaku buruk, suka memukul, suka memarahi maka boleh dan dianjurkan oleh membatasi hubungan antar keduanya.

## **ABSTRACT**

Nuri Elya Syakila, NIM. 12102183058 "Restrictions on the Communication of Adoptive Parents Against Adopted Children With Birth Parents According to Islamic Law." Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag. M.H.I.

Keywords: Adopted child, Adopted child communication, Islamic law

This research is motivated by the existence of cases of child adoption in the form of communication restrictions made by adoptive parents on the communication of adopted children with biological parents in Tegalasri Village, Wlingi District, Blitar Regency. Where adoptive parents limit their adopted child's communication relationship with their biological parents, what are the factors behind this and what are the views in Islamic law.

The focus of the research in this study are: 1) What are the factors that limit adoptive parents' restrictions on adoptive children's communication with their biological parents in Tegalasri Village, Wlingi District, Blitar Regency? 2) How is the review of Islamic law regarding the limitation of adoptive parents to the communication of adopted children with biological parents in Tegalasri Village, Wlingi District, Blitar Regency?

The research method used is a qualitative method and the types of field research and case studies. Data collection techniques used are observation and interviews. The data analysis technique uses data condensation, data presentation and conclusion drawing. Triangulation is used to check the validity of the data.

The results of this study indicate that 1) The factors behind limiting the communication relationship between adopted children and their biological parents are the fear felt by adoptive parents later if their child is taken, and also adoptive parents want to protect the feelings of their biological parents from talking about them. bad talk from the adoptive parents' family. 2) The Islamic view of adopting a child may be like what the Prophet did, but an adopted child should not be attributed to his biological parents, regarding restrictions on communication between adoptive parents and communication between adopted children and biological parents in Islam is not allowed because basically the child is indeed a child. the biological parents are different, if the biological parents behave badly, like to beat, like to scold, then it is permissible and recommended to limit the relationship between the two.

## الملخص

نوري ايليا سياكيلا ، نيم. 12102183058 "قيود على تواصل الوالدين بالتبني ضد الأبناء المتبنين والوالدين المولودين وفقاً للشريعة الإسلامية". قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة الدولة الإسلامية ، سيد علي رحمة الله تولينغاونغ ، المشرف: د.، كوتبودين. أياك،م

الكلمات المفتاحية: الطفل المتبني ، التواصل مع الطفل المتبني ، الشريعة الإسلامية

الدافع وراء هذا البحث هو حالة التبني في شكل قيود التواصل التي فرضها الآباء بالتبني على اتصال الأطفال بالتبني مع الوالدين البيولوجيين في قرية تيجالاسري ، مقاطعة ولينجي ، بليتار ريجنسي. حيث يقيد الآباء بالتبني من علاقة تواصل طفلهم المتبني مع والديهم البيولوجيين ، ما هي العوامل الكامنة وراء ذلك وما هي وجهات النظر في الشريعة الإسلامية.

محور البحث في هذه الدراسة هو: (1) ما هي العوامل التي تحد من قيود الآباء بالتبني على تواصل الأطفال بالتبني مع والديهم البيولوجيين في قرية تيجالاسري ، مقاطعة ولينجي ، بليتار ريجنسي؟ (2) كيف يتم مراجعة الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بالقيود التي يفرضها الآباء بالتبني على التواصل بين الأطفال بالتبني والوالدين البيولوجيين في قرية تيجالاسري ، مقاطعة ولينجي ، بليتار ريجنسي.

أسلوب البحث المتبع أسلوب نوعي وأنواع البحث الميداني ودراسات الحالة. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المراقبة والمقابلات. تستخدم تقنية تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات ورسم الاستنتاج. يستخدم التثليث للتحقق من صحة البيانات.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (1) العوامل الكامنة وراء الحد من علاقة التواصل بين الأطفال بالتبني وأولياء أمورهم البيولوجيين هي الخوف الذي يشعر به الآباء بالتبني فيما بعد إذا تم أخذ طفلهم ، وكذلك الآباء بالتبني يريدون حماية مشاعر والديهم البيولوجيين من الحديث عنها. كلام سيء من عائلة الوالدين بالتبني. (2) قد تكون النظرة الإسلامية لتبني طفل مثل ما فعله الرسول ، ولكن لا ينبغي أن يُنسب الطفل المتبني إلى والديه البيولوجيين ، فيما يتعلق بالقيود المفروضة على التواصل بين الوالدين بالتبني والتواصل بين الأبناء بالتبني والأبوين البيولوجيين في الإسلام غير مسموح به. لأن الطفل أساساً هو طفل ، فالوالدان البيولوجيان مختلفان ، إذا كان الوالدان البيولوجيان يتصرفان بشكل سيء ، مثل الضرب ، مثل التوبيخ ، فيجوز ويوصى بالحد من العلاقة بين الاثنين.